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Covid, Taverna: “Spero non sia di nuovo lockdown ma
dobbiamo venirne fuori”
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La vicepresidente del Senato al presidio davanti a Palazzo Chigi
per ricordare le 100 mila vittime del virus

9 Marzo 2021

“Spero non sia di nuovo lockdown ma dobbiamo venirne fuori”. Così la vicepresidente del

Senato, Paola Taverna, che ha partecipato al presidio davanti a Palazzo Chigi, organizzato

da Senior Italia Federanziani per ricordare le 100 mila vittime italiane del Covid 19. “Se

c’è la necessità di fermarsi per ripartire senza doversi fermare più sarà valutato”, spiega

l’esponente M5s.
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